
CR Conseil du quartier 

"La Martinette" du 24 Novembre
2021

Présents : Laëtitia Denat, Jacques Lambert, Franck Bisti, Jean-Jacques Swinkels, Stéphane Gras

Sécurisation du Chemin des Capeliers

Ce point est un point majeur de notre quartier. Dans votre précédente réponse, vous nous avez joint
les documents du PPI, mais nous n’y avons rien trouvé concernant ce besoin de mise en place de
trottoir sur le chemin des Capeliers. La situation est très dangereuse, avec des piétons (de tous âges)
de plus en plus nombreux.

Que prévoyez-vous pour avancer sur ce dossier que nous remontons depuis très longtemps ?
Sans cette sécurisation, il ne fait pas de doute qu’un accident va prochainement se produire.

Cheminements doux

L’accès à des cheminements doux est une forte demande, et en particulier il serait très apprécié de
pouvoir  mieux  utiliser  la  belle  zone  de  nature  que  la  commune  possède  à  Bidot.  Avez-vous
progressé depuis le printemps sur cette mise en place ?

Par ailleurs, serait-il possible d’avoir une actualisation des mises en place des REV 8 et 9 ? Un
calendrier de mise en service en 2025 est mentionné sur le site du conseil départemental, 
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Jardin des Treize Vents

Le  Jardin  des  Treize  Vents  est  un  endroit  calme  et  paisible.  Il  semble  cependant  qu’il  y  ait
régulièrement des rassemblements bruyants, notamment du fait de la présence d’engins motorisés
de type scooter ou mobylettes.  Est-il possible de positionne à l’entrée du jardin un dispositif
d’accès similaire à ceux installés au parc des lavoirs ?

Abribus

Nous vous remercions pour la mise en place de l’abribus pour les enfants du lotissement des Treize 
Vents. Pour finaliser la sécurisation de cet abribus, est-il possible de procéder à la mise en place 
d’un panneau marquant le passage piétons d’une part, et d’autre part à un poteau de 
protection afin d’éviter qu’une voiture en provenance de St Lys et qui louperait le virage ne 
vienne percuter les enfants qui attendent le bus (cf photo ci-dessous) ?
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Circulation chemin de Cantegraille

La circulation est d’ores et déjà difficile sur ce chemin, et son état se dégrade de plus en plus, en
particulier sur la fin du chemin.  Est-il prévu des travaux de remise en état, et à minima un
traitement des gros trous en formation ?

Par ailleurs, la vitesse est un problème sur ce chemin ;  serait-il possible d’évaluer la pertinence
de mettre en place une chicane ou un radar pédagogique ?

Enfin, au début du chemin, la sortie du nouveau parking de la chocolaterie est dangereuse. Les
riverains en ont déjà parlé avec la responsable de la chocolaterie qui serait favorable à la mise en
place d’un STOP à la sortie du parking.  Serait-il possible que la mairie organise cette mise en
place de STOP avec la chocolaterie ?

Sécurisation chemin d’Esquiré

L’intersection  entre  le  chemin  d’Esquiré  et  le  chemin  de  la  Pelicière  ne  possède  aucune
signalisation.  C’est  donc  par  défaut  une  priorité  à  droite.  Avez-vous  un  retour  du  conseil
départemental quant à la mise en place d’un cédez le passage ?

Par  ailleurs,  le  chemin  se  dégrade  là-aussi,  et  en  particulier  les  bas-côtés,  est-il  possible  de
remonter également ce point au conseil départemental ?

Nouvelles bornes de collectes des papiers / cartons

Une de ces bornes bleues avait été installée à l’entrée du lotissement des Treize Vents, mais a été
très rapidement enlevée, en connaissez-vous la raison ?

Par ailleurs, les habitants du lotissement Olympe demandent de déplacer le container papier pour un
manque de visibilité.
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